

昨日配信したこの「江の島の初日の出」の写真、何通もご感想をいただきました。

「すばらしい初日の出の写真です。片瀬東浜あたりからですね。ありがとうございます。」

「非常に良い一瞬を撮影されましたね。早朝から良いロケーションで狙っていたのでしょうか！」

「私も江の島の初日の出、見たことがあります。こんなに美しく撮れるのですね！」

といった、肯定的なご感想が多かったです。しかし一方である方からこんな「意見」がありました。

「一見すばらしい写真に見えますが、ちょっとおかしいなと感じました。私が感じた違和感は（1）この構図（画角）で太陽が大きいような気がする（2）日の出の位置がおかしい。この位置（恐らく腰越漁港付近）から見ると、もっと左（東側）から昇るはず（3）江の島のヨットとしては古風な型に見える（4）シーキャンドル（江の島灯台）の形がおかしい・・・ひょっとして・・・？」

さすがです。実はこの写真 AI に生成させたものなのです。指示は以下のようにしました。

①江の島の初日の出の実写画像 ②江の島（本体）の左側に日の出 ③あえて東ではない方位から日が昇っている構図（撮影位置） ④「腰越漁港」付近から見た構図 ⑤波は穏やかで海上に数隻のヨット

数秒後にこの画像を生成しました。ほぼ現地で撮影したように生成されています。しかし読者のお一人が「違和感」を感じられた通り、やはり AI 生成画像は完璧に見えて、やはりヒトの目には見抜かれるということですね。いや、元日から皆様を騙してしまって、申し訳ございませんでした・・・！

（「江の島の初日の出」AI 生成画像）

